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香芝市地域福祉計画・香芝市地域福祉活動計画策定委員会 要旨録 

 

会議名 第３回香芝市地域福祉計画・香芝市地域福祉活動計画策定委員会 

開催日時 令和３年１月２１日（木） 13時 30分～14時 40分 

開催場所 香芝市保健センター ３階会議室 

出席者 
斉藤会長・小西副会長・井上委員・坂手委員・北委員・小川委員・ 

中村委員・細川委員・赤土委員・土井委員・小林委員 

欠席者 山田委員・嶌岡委員・丸橋委員 

市出席者 

（福祉健康部）黒越理事・平山次長 

（社会福祉課）石井課長・黒松主幹・醤野 

（社会福祉協議会）森村事務局長・甲本・青木 

会議の公開・ 

非公開の別 
公開 

傍聴者の数 ０人 

議事 

１．地域福祉計画・地域福祉活動計画素案について 

２．パブリックコメントの実施について 

３．その他 

資料 

１．第３回策定委員会次第  

２．第３期地域福祉計画・第３期地域福祉活動計画（素案） 

３．パブリックコメントの実施要領 
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議事の経過 

・開会 

・欠席者の報告 

・事務局より資料の確認 

・会長挨拶 

・配布資料確認 

 

案件１．第３期地域福祉計画及び第３期地域福祉活動計画素案について 

＜事務局説明、資料①＞ 

（主な内容） 

    ・第３期地域福祉計画及び第３期地域福祉活動計画の素案について、 

「第４章 施策の展開」「第５章 重点的な取り組み」及び 

「第６章 計画の推進に向けて」の策定にあたって  

（社会福祉課及び社会福祉協議会より説明） 

    ・計画の基本理念について（社会福祉課より説明） 

 

(会 長) 只今、事務局から第４章 施策の展開、第５章 重点的な取り組み及び第６章計画

の推進に向けての策定についての説明がありました。   

皆様のご意見をお願いしたいと思います。 

 

（委 員）重点的な取り組みの政策分野１のふれあいいきいきサロンが設置されている地域の割

合の小数点以下の意味合いはなんですか。 

      

（事務局）現在４７の自治会がございましてその中で地域福祉委員会及びふれあいいきいきサロ

ンが実施されている割合となっております。 

 

（委 員）７８．７％の小数点以下まで出さなくてもよいのでは、もう少しあげて８０％でもよ

いのではないか。分母の４７自治会が変わることはないのか。 

 

（事務局）分母の４７自治会が変わることは、十分あります。小数点まで出す意味は無いと考え

ます。 

 

（委 員）政策分野３の災害時個別支援計画をした要支援者の割合ですが、目標値が５０％とな

っているが、現状の進捗状況で目標値の５０％が出来ますか。 

 

（事務局）現在名簿の作成をした段階ですが、あくまでも目標値となりますが、市民の財産や命

を守ると言うことで、具体的な目標を示した上で進めてまいりたい意向でございます。 

 

（委 員）今の発言を受けまして、計画の進捗管理ですが、この PDCA サイクルの点検、評価を
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どのくらいの期間で考えておりますか。計画の期間は５年ですのでいがでしょうか。 

 

（事務局）こちらにつきましては、危機管理室と共同して計画の支援計画を進めてまいりたいと

考えており、また自治会において個別支援計画に近い計画を作成している所もあると

聞いておりますので、出向きましてお話を聞きながら参考にさせて頂き連携して中間

年、最終年で指標の点検、評価を行ってまいりたいと考えております。 

 

（委 員）この前、要支援者名簿は頂きましたが、民生委員さんが作成しているのでは無いので

すか。またどこに渡しているのですか。 

 

（事務局）初回は民生委員さんに回って頂き作成いたしましたが、その後は市の方で登録希望を

案内し同意して頂いた方を名簿登録し警察署、消防署、自治会、民生委員さんに配布

させて頂いた経緯はあります。そして、２年ほどたちますので、再度配布をしなくて

はならないと認識しております。 

 

（委 員）個人情報とはなりますが、マイナンバーを取り入れて進めて行けばどうですか。 

 

（事務局）マイナンバーを取り入れて行くことが出来ればよいのですが、法律や条例の整備が必

要となってきますので、これからの課題として受止めさせて頂けたらと考えておりま

す。 

 

(委 員) 個別支援計画を作成するにあたり、マイナンバーカードの取り入れについては若干意

味合いが違うと考えておりますがどうでしょう。 

 

(事務局) マイナンバーを個別支援計画に紐付けて管理していくのはかなり難しいとは思われま

すが、個別支援計画の策定については地域共生社会の実現に向かって進めていくにあ

たり皆様、自治会、市が協力し合い災害に取り組んでまいりたいと考えております。 

 

(会 長) 他に意見ございませんか。無いようですので、次に計画の基本理念について事務局よ

り説明願います。 

 

(事務局) 計画の基本理念について (説明) 

 

(会 長) ただいま事務局より基本理念としてＡ案Ｂ案Ｃ案をお示しいただきましたが皆さんの

ご意見をお伺いいたします。 

 

(委 員) B 案についての考えると言う理念では足りないかなと印象を受けました。行動力のあ

る A案かＣ案でお考えになったら良いのではないかと思いました。 
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(委 員) ロゴが長すぎるのでもう少し短くしてはどうか、考える、叶えると言う文言をはぶい

てはどうか。前回絆と言う文言を使ったので私はA案が良いのではないかと思います。 

 

(事務局) 市の総合計画及び法改正を勘案しどの案を使っていただいても良いかと思われますが

事務局としましてはＡ案、Ｃ案と考えておりましたがシンプルでがわかりやすいのが

Ａ案と考えます。 

 

(委 員) Ａ案の説明にありますように支援の支えて受けてという関係を越えてつながり、その

共生の輪を広げると言う言葉が私は好きなので、このＡ案がいいなと思います。 

 

(会 長) それでは、いろんな意見をいただきましたのですが、この A 案で進めていってよろし

いでしょうか。 

それではまとめると言うことで、委員の個別の思いはあるかと思いますが A案で進め

させていただきたいと思います。ありがとうございました。 

それでは引き続き案件２のパブリックコメントの実施について事務局より説明お願い

いたします。 

 

(事務局) パブリックコメントを実施について＜事務局説明、資料②＞ 

 

(会 長)  ありがとうございました。 

それでは案件３のその他を事務局より説明願います。 

 

(事務局)  案件３ その他について   

次回の開催日程 

    ３月１８日（木）午後１時３０分～ 

    保健センター ３階 会議室 

 

(会  長)  ではこれをもちまして本日の策定委員会を閉会とさせていただきます委員の皆様には

貴重なご意見を賜りありがとうございました。 

 

閉会 


